



Buenos Aires 29. 9 - 64.

Merido Guillermo: Me llegó un carta precisamente el mismo día 25, día del concierto. Encuo decirte la gran alegría que me dió al leerla.

El concierto fué magnífico: la sala del Colón completamente llena, una gran orquesta, un gran coro. La música del inolvidable Guridi como espléndida y el coro, solista contaron con gran emoción el Adios a Galicia. Mi Ballet causó gran impresión, para mí fue una noche inolvidable. ¡Ojalá algún día pueda escucharlo en vivo! La conjunción de la orquesta, los coros le dió a la ejecución un clima de verdadera musicalidad.

Enrique Soler que viaja el 8 de Agosto a era, le llevaré un programa del concierto.

Le agradezco un deseo de propagar el éxito de mi obra en la prensa, le deseo éxito.

Seguramente el próximo marzo tendré el placer de estar de nuevo en eu.

Saludos a los tuyos, un fuerte abrazo de un amigo, Colón

Palacios